



Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“Yo creo que se debió haber subido ayer al Pleno (Reforma Electoral); la Junta de Coordinación Política así lo había acordado, una sesión presencial y Morena trampeando y violando el reglamento de la Cámara, aunque tienen los números, la retira, ¿para qué?, no lo sé de fondo, pero sí sé que no tenían un consenso interno, que saben que nosotros votaremos en contra y entonces se esconde el debate público que debió haberse dado el día de ayer. Yo no sé incluso si el próximo martes lo vayan a subir o ya pretendan convencer a sus aliados del PT y el Verde de cualquier manera y llevar las leyes secundarias. Por otro lado, tenemos los tiempos encima, un debate tan importante como este, el periodo ordinario termina el 15 de diciembre, quedan la sesión de hoy y tres más”.

<https://drive.google.com/file/d/1p3ZcNwWv2DTr576wGiqx515fGUFjr0jq/view>